



4 Pièces

90 m²

Réf. 85114933

540 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité / Secteur très résidentiel, au calme absolu, dans une petite résidence sécurisée nichée dans la verdure, très agréable appartement de 4 pièces de 89.04 m2 loi carrez. Cet appartement très lumineux exposé sud/nord se compose comme suit : entrée, séjour, cuisine indépendante, 3 chambres, une salle de bains, toilettes indépendants. Il profite d'une superbe vue verdure sans vis-à-vis. Terrasse et balcon. Vendu avec un grand garage de plain pied de 18 m2 et une cave. Parking collectif. Travaux à prévoir avec beau potentiel (possibilité cuisine ouverte, possibilité 2ème salle de ...

Very residential area, in absolute peace and quiet, in a small residence nestled in greenery, pleasant 4 rooms flat of 89.04 sqm loi carrez. This bright, south/north-facing flat has the following layout: entrance hall, living room, separate kitchen, 3 bedrooms, bath room and separate toilet. It enjoys a superb, unobstructed view of greenery. Terrace and balcony. Sold with a large 18 m2 single-storey garage and a cellar. Communal parking. Work to be carried out with great potential (possibility of open kitchen, possibility of 2nd shower room, etc.). Agency fees included at 6% payable by the ...

REICHERTS IMMOBILIER

42 Avenue Isola Bella - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

